
LA DIFESA DELLA COSTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Prosegue l’impegno dell’amministrazione: nuovo intervento di
manutenzione in arrivo nella zona sud della città

Roseto  degli  Abruzzi,  16  settembre  2024.Prosegue  l’impegno
dell’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi per la
difesa della costa e per sostenere il comparto balneare e
turistico cittadino. Stanno per partire, infatti, ulteriori
interventi  da  150mila  euro  di  manutenzione  ordinaria  e
straordinaria che andranno ad interessare la zona Sud della
città.

Nello specifico, grazie alla Delibera approvata nelle scorse
ore dalla Giunta Comunale, si procederà con due interventi
distinti ma interconnessi che riguarderanno il tratto di mare
nella zona sud del capoluogo, dall’incrocio con via Marco Polo
fino alla foce del fiume Vomano.

Il  primo  cantiere,  che  sarà  aperto  nella  stagione
autunnale/invernale,  riguarderà  i  lavori  di  difesa  e
protezione,  con  la  realizzazione  di  un  intervento  di
manutenzione con ripristino sulla barriera radente presente in
zona.  Il  secondo,  da  avviare  nel  corso  della  stagione
primaverile,  prevede  la  realizzazione  delle  attività  di
ripascimento della spiaggia con materiale sabbioso e con un
aumento della frazione ghiaiosa e ciottolosa.

Sempre  per  quanto  riguarda  la  zona  sud  di  Roseto  degli
Abruzzi, inoltre, ripartiranno a breve anche gli interventi da
900mila euro, sempre in difesa della costa, che erano stati
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interrotti  nel  corso  dell’estate  in  ottemperanza
dell’Ordinanza Balneare della Regione. Lavori che, in questo
caso,  interessano  gli  scogli  a  mare  che  la  radente  in
prossimità  del  porto.  A  queste  somme,  già  importanti,  si
aggiungono  i  due  milioni  e  100mila  euro  lavori  in  arrivo
grazie ai Fondi Fsc che l’Amministrazione Comunale di Roseto è
riuscita ad ottenere dalla Regione e le cui convenzioni sono
stati  sottoscritte  dal  sindaco  Mario  Nugnes  lo  scorso  3
settembre a Pescara.

“Ancora una volta mostriamo una grande attenzione anche per la
zona  sud  della  nostra  città,  alle  prese  con  il  fenomeno
dell’erosione  –  affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  il
Vicesindaco con Delega ai Lavori Pubblici Angelo Marcone – In
totale, per quella porzione del nostro litorale, sono in corso
e partiranno a breve interventi per circa tre milioni di euro.
Un  impegno  senza  precedenti  per  quell’area  che,  crediamo,
andrà a risolvere la gran parte delle problematiche che si
sono ripresentate nel corso degli anni, soprattutto durante la
stagione invernale”.

WEEKEND DIVERSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Alla Villa tre giorni di eventi e una speciale iniziativa
sportiva per non vedenti.
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Chieti, 17 settembre 2024. Si svolgerà sabato 28 e domenica 29
settembre il primo Weekend diverso della città di Chieti, una
due  giorni  dedicata  al  mondo  olistico  che  al  suo  interno
prevede  la  prima  “Marcia  con  vista”  che  unisce  sport  a
inclusione. Stamane la presentazione in Comune con i motori
della manifestazione.

“Siamo  felici  di  questo  evento  che  abbiamo  concretizzato
perché unisce lo sport a una serie di aspetti culturali forti
e potenzia il concetto di sport come veicolo di inclusione e
che  abbatte  ogni  barriera  e  garantisce  inclusione-  così
l’assessore allo Sport Manuel Pantalone – a livello sportivo
sono previste tante attività, si svolgeranno alla Villa, nel
campetto e aree limitrofe, perché crediamo che quella zona di
città sia il luogo migliore per praticare sport, per questo lo
abbiamo restituito alla città”.

“Con  questo  progetto  portiamo  delle  proposte  concrete  e
professionisti del settore olistico, mentendoli a disposizione
della comunità – così Angela Autorino, operatrice olistica fra
i motori dell’evento – Il weekend diverso è l’occasione per
conoscere meglio discipline come il come il reiki, il sound
healings  con  le  campane  tibetane,  shiatsu,  massaggio
tailandese  e  tantissime  altre  proposte  attraverso  cui  i
partecipanti potranno ricontattarsi e viversi come strumento
di benessere. Il programma è molto ricco, disponibile sul sito
Tribù della luna, motore dell’evento.

Si  tratta  di  esperienze  sia  di  gruppo  e  individuali  che
prenderanno vita nella zona del belvedere e della biblioteca
di villa Frigerj, in questi ambiti i partecipanti vivranno
esperienze di meditazione attraverso esperti e terapisti. Le
esperienze individuali prevedono, fra l’altro, thai massage,
riflessologia plantare e molte altre tecniche di rilassamento
e  meditazione,  ma  uno  spazio  importante  avranno  anche  le
conferenze interattive che si terranno nella piazza antistante
il museo a partire da sabato. I migliori professionisti di
rilievo  nel  campo  olistico  metteranno  a  disposizione  le



proprie conoscenze relative alle varie discipline, parleranno
di argomenti specifici come il cibo, la postura, l’agricoltura
sostenibile e sarà possibile anche catturare qualcuno dei loro
segreti tramite i laboratori che consentiranno di accorciare
ancora di più le distanze con questo mondo e la comunità. Ce
ne  sono  diversi,  dai  tarocchi,  alla  numerologia,  alla
creazione delle candele e alcuni dedicati al suono e alle
vibrazioni.

Lo sport è una parte importante degli incontri, il concept
esclusivo  avrà  nella  Marcia  con  vista  la  sua  massima
espressione, all’interno del percorso saranno coinvolti atleti
non  vedenti  e  quanti,  pur  normodotati,  vorranno  provare
l’esperienza,  di  essere  bendati  e  accompagnati  da  atleti
vedenti lungo il tragitto che si articolerà nel perimetro
della Villa. Siamo onorati di aver potuto organizzare tutto
questo, il motto del Weekend diverso è stare bene insieme,
vogliamo così creare un punto di incontro capace di unire la
comunità in un momento di condivisione vero, reale e genuina,
capace  di  scalzare  l’idea  di  credenza,  che  troppo  spesso
relega le tecniche olistiche a qualcosa di cui diffidare,
mettendo  in  campo  discipline  concrete  e  una  cultura  del
benessere strutturata ed efficace. Farlo in questo momento
storico è fondamentale, per questo noi come valore nobile lo
stiamo portando avanti”.

TUTTO  ESAURITO  ALLA  NOTTE
GIALLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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In migliaia nell’isola pedonale del Comune per Paola e Chiara
e Petit. Sindaco e vicesindaco: “Una serata fantastica che
nasce dalla sinergia con le forze vive del territorio”.

Chieti, 16 settembre 2024. Si chiude con un vero e proprio
pienone  la  Notte  gialla  a  Chieti  Scalo,  dove  ieri  oltre
cinquemila persone hanno animato il grande perimetro pedonale
con  eventi,  negozi  aperti  e  spettacoli.  Un  appuntamento
organizzato  dall’Amministrazione,  che  si  ripete  da  quattro
anni e che chiude tradizionalmente il calendario estivo.

“Sono  lieto  di  aver  visto  tantissime  persone  che  hanno
risposto  all’invito  di  vivere  la  Notte  Gialla  –  così  il
sindaco  Diego  Ferrara  –  si  tratta  di  un  vero  e  proprio
avvenimento che gode del grande lavoro degli uffici comunali,
principalmente l’assessorato alla Cultura e al Commercio e lo
straordinario  supporto  delle  forze  di  protezione  civile
comunale  a  cui  va  anche  il  mio  personale  grazie  per  la
dedizione con cui accompagnano gli eventi della città, dunque
i  Not,  Cisom,  l’associazione  Carabinieri,  Humanitas,
Valtrigno, Infinity Med e l’associazione alpini. Grazie alle
forze  dell’ordine  e  alla  nostra  Polizia  Locale  per  aver
vegliato  sul  buon  fine  di  questa  speciale  serata  di  fine
estate e alle realtà economiche del territorio che ci hanno
supportato”.

“Abbiamo lavorato sodo perché la serata finale degli eventi
scalini potesse essere un appuntamento di grandissima qualità
– sottolinea il vicesindaco e assessore agli Eventi Paolo De
Cesare – Mi preme ringraziare l’ufficio cultura in primis
perché si è fatto carico di un’organizzazione non semplice,
mettendo  insieme  tutti  i  tasselli,  unitamente  all’ufficio



commercio e all’ufficio stampa per garantire che come Comune
fosse in campo un’azione in grado di assicurare che tutto
andasse per il meglio, com’è andato: dalla quota economica che
siamo  riusciti  a  investire  su  parte  dei  cachet,  per  il
service, l’energia elettrica, per gli spazi pubblici, a tutto
l’allestimento  della  sicurezza,  dai  piani  agli  agenti  e,
infine  l’ospitalità  degli  artisti.  Uno  spettacolo  a  tante
voci, a cui si sono unite quelle di Petit e Paola e Chiara,
grazie alla Virgo Cosmetics che ha portato alla Notte Gialla
il  proprio  format  di  Beauty  on  stage  che  abbiamo  visto
esprimersi al massimo per la festa di Brecciarola con artisti
del  calibro  dei  Kolors,  Aka7even,  i  Jalisse,  Cristiano
Malgioglio, Valeria Marini e tantissimi altri. Ringrazio gli
altri sponsor del territorio per il sostegno importantissimo,
che ha coronato il nostro sforzo organizzativo, Walter Tosto
per  il  grande  palco  degli  eventi  fornitoci  in  piazzale
Marconi, la Toto Holding che con la sua costante presenza
nelle iniziative della città ci ha accompagnato per tutta
l’estate oltre che per la Notte gialla di ieri, anche per
l’evento dedicato a Tenco e per la splendida serata in piazza
San Giustino con Mogol e la sua storia musicale.

Chiudiamo soddisfatti un calendario che ha regalato come al
solito  tanta  scelta,  grazie  anche  alla  sinergia  con  le
associazioni  culturali  cittadine  che  sono  una  fucina
inesauribile di idee e manifestazioni e che hanno dato vita
ogni sera a un appuntamento da seguire, con la certezza che il
format eventi-commercio-cultura-turismo, sia la migliore via
di crescita per la città. Anche se un ingrediente importante è
la qualità, che non è mancata, grazie all’impegno di tanti.
Grazie infine a Emanuele La Plebe per l’attività di supporto
agli eventi scalini, per la direzione artistica su tutto il
calendario di eventi e non solo a quelli e anche al comparto
commerciale  che  ha  risposto  bene,  numeroso  e  accogliente,
comprendendo l’importanza della sinergia per il bene della
città”.



PROCESSO  PER  LA  MORTE  DI
CARULLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Innumerevoli e gravi le violazioni contestate dalla Procura di
Chieti ai quattro imputati e che avrebbero determinato il
tragico infortunio occorso all’operaio, rimasto folgorato

Francavilla  al  Mare,  15  settembre  2024.  Un  impianto  di
illuminazione totalmente fuori norma e un operaio non formato
per  tali  interventi  mandato  a  ripararlo  come  fosse  un
elettricista,  senza  dispositivi  di  protezione  individuale,
tanto  più  necessari  alla  luce  della  pericolosità  delle
operazioni  richieste,  e  con  la  linea  elettrica  ancora  in
esercizio. Sono innumerevoli e gravissime, secondo la Procura
di  Chieti,  a  maggior  ragione  perché  contestate  a  un  Ente
pubblico, le violazioni alla base della tragica e assurda
morte di Giancarlo Carulli (in foto), il dipendente del Comune
di Francavilla al Mare, di 64 anni, rimasto folgorato il 5
agosto del 2023 e spirato dopo quattro giorni di agonia, il 9
agosto, per i gravissimi traumi subiti.

A  conclusione  delle  indagini  preliminari,  il  Pubblico
Ministero titolare del relativo procedimento penale, il dr.
Giancarlo Ciani, ha dunque chiesto il rinvio a giudizio di
quattro persone per il reato di omicidio colposo in concorso,
con  l’aggravante  di  essere  stato  commesso,  appunto,  con
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violazione  di  norme  antinfortunistiche.  Riscontrando  la
richiesta,  il  Gip  del  Tribunale  chietino,  dr.  Andrea  Di
Berardino, ha così fissato per il 16 ottobre 2024, dalle 10,
l’udienza preliminare di un processo dal quale i familiari del
lavoratore,  assistiti  da  Studio3A  e  dall’avv.  Marco
Bevilacqua, del foro di Chieti, si aspettano giustizia.

Nella sua scrupolosa inchiesta il Sostituto Procuratore, tra i
vari provvedimenti, ha disposto l’autopsia sulla salma della
vittima, che non ha fatto che confermare come il decesso sia
stato  determinato  da  un’insufficienza  cardio  respiratoria
terminale per le ustioni di terzo grado diffuse su più del
cinquanta per cento del corpo conseguenza dell’azione lesiva
prodotta  da  energia  termica,  nella  fattispecie  da  calore,
esito della folgorazione.

Ha  quindi  ordinato  una  perizia  informatica  sul  telefono
cellulare della vittima, posto sotto sequestro, per acquisirne
tutti i dati, specie i WhatsApp, e stabilire chi, e come e
perché gli avesse ordinato il lavoro di riparazione che gli
sarebbe stato fatale. Ma il Pm ha soprattutto affidato una
consulenza tecnica a un esperto in materia, l’Ing. Gabriele
Bellizzotti, per accertare la dinamica, le cause e tutte le
responsabilità  dell’incidente,  che  trae  le  sue  origini  da
lavori effettuati dal Comune nel 2017.

È infatti tra il mese di giugno e di settembre di quell’anno,
scrive il dr. Ciani nella sua richiesta di rinvio a giudizio,
che si dava corso alla realizzazione, in via D’Aquino, tra i
civici 174 e 188, di un impianto di pubblica illuminazione a
mezzo  di  ampliamento  e  trasformazione  dell’impianto  già
esistente, con attraversamento, in posizione ribassata, di un
impianto  di  media  tensione  già  in  essere.  E  a  tal  fine,
l’incarico  veniva  eseguito  ma  in  modo  difforme  da  quello
prescritto dalle norme in materia.

Gli elementi in contrasto con quanto disposto dalla legge e
dal Comitato Elettrotecnico Italiano riscontrati dal perito



della  Procura  sono  innumerevoli,  ma,  per  sintetizzare,
l’impianto, oltre che in assenza di progettazione, verifica,
di collaudo e attestazione di conformità, veniva realizzato, e
sarà la violazione determinante, ad una distanza di 1,47 metri
tra  la  nuova  linea  e  quella  di  media  tensione  esistente,
laddove le norme prescrivono che, nel caso di interferenze
(incrocio  o  attraversamento)  della  linea  di  pubblica
illuminazione con una di media tensione, la distanza non deve
essere  inferiore  ai  due  metri.  Non  solo,  in  virtù  delle
disposizioni del Comitato, avrebbero dovuto essere assicurate
distanze  ancora  maggiori  di  due  metri  per  garantire
l’esecuzione,  in  sicurezza,  di  attività  di  manutenzione
prosegue  l’atto  del  Pm,  aggiungendo  infine  che  l’impianto
realizzato risultava in contrasto con la normativa tecnica di
riferimento  anche  con  riguardo  alla  derivazione
dell’alimentazione, realizzata nella morsetta del lampione in
luogo di essere approntata in apposito pozzetto a terra.

La seconda violazione grave e decisiva dell’intera vicenda,
poi, sta nel fatto che, prosegue il Pm nella sua richiesta di
processo, nonostante l’impianto non a norma, il lavoratore
Giancarlo Carulli, senza aver ricevuto alcuna formazione dal
datore di lavoro, dal dirigente, né da parte del datore di
lavoro  di  fatto  in  materia  di  sicurezza  (…),  nonché  con
riguardo  al  rischio  specifico  inerente  alla  lavorazione
affidatagli,  veniva  comandato,  nonostante  fosse  lavoratore
assunto dal Comune di Francavilla con mansioni di operaio
decespugliatore,  di  eseguire  la  riparazione  del  cavo  di
pubblica illuminazione a mezzo di fascettatura di detto cavo
ad un sostegno al quale era precedentemente collegato.

Il  resto,  purtroppo,  è  tristemente  noto.  Carulli,
posizionatosi e salito su un cestello elevatore, nell’eseguire
detto lavoro – anche in ragione della vicinanza della linea
elettrica con la media tensione, in violazione della norma
prescritta che doveva essere rispettata dal datore di lavoro e
dal  dirigente,  nonché  della  norma,  parimenti  diretta  alle



stesse figure, che prescrive la necessità di mettere fuori
tensione la linea, di posizionare ostacoli rigidi per impedire
l’avvicinamento  a  parti  attive  e  di  tenere  in  permanenza
persone,  macchine  operatrici,  apparecchi  di  sollevamento  a
distanza di sicurezza – urtava involontariamente i cavi della
media tensione rimanendo folgorato e perdendo la vita.

Una  morte,  conclude  il  Pubblico  Ministero  ascrivendo  agli
imputati l’ennesima, grave infrazione alle più banali norme
antinfortunistiche, “determinata anche dalla mancata messa a
disposizione  del  lavoratore  dei  dispositivi  di  protezione
individuale  per  lavori  elettrici  che  prevedono  guanti
isolanti,  calzatura  ed  elmetto  dielettrici,  visiera  di
protezione, vestiario ignifugo”.

Un punto fermo importante per la moglie, le figlie e i nipoti
della  vittima,  i  quali,  per  fare  piena  luce  sui  fatti  e
ottenere giustizia, attraverso l’Area Manager per l’Abruzzo
Mario  Masciovecchio,  si  sono  affidati  a  Studio3A-Valore
S.p.A.,  società  specializzata  a  livello  nazionale  nel
risarcimento danni e nella tutela dei diritti dei cittadini,
che ha anche messo a disposizione i propri esperti per gli
accertamenti  tecnici  disposti  dalla  Procura,  con  la
collaborazione dell’avv. Marco Bevilacqua. Familiari che ora
si  aspettano  un’assunzione  di  responsabilità  da  parte  del
Comune di Francavilla al Mare in sede risarcitoria ma anche
una risposta forte in sede penale.

PFM CANTA DE ANDRÈ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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Concerto sabato 14 settembre per i 105 anni della Banca di
Credito Cooperativo

Pratola Peligna, 13 settembre 2024. Franz Di Cioccio torna
nella sua Pratola Peligna insieme alla PFM – Premiata Forneria
Marconi. L’appuntamento è per sabato 14 settembre, alle ore
20.30, in Piazza del Milite Ignoto, in occasione della “Festa
del socio” per i 105 anni della Banca di Credito Cooperativo
di  Pratola  Peligna.  Un  appuntamento  fortemente  voluto  dal
direttivo dell’istituto di credito, presieduto da Alessandro
Margiotta, e che per l’occasione vedrà lo show “PFM canta De
André”, per celebrare il fortunato sodalizio con il grande
cantautore genovese Fabrizio De André. In scaletta evergreen
come “Bocca di rosa”, “Andrea”, “La guerra di Piero” e “Il
pescatore”.  La  serata  vedrà  la  partecipazione  dell’attore
Gabriele Cirilli e del mandolinista Francesco Mammola.

“E’ un’altra tappa importante di un lungo percorso virtuoso
nel  corso  del  quale  l’istituto  realizza  attivamente  il
benessere della comunità e ciò non solo in ambito bancario e
finanziario ma anche sociale”, afferma il Presidente della
Banca di Credito Cooperativo di Pratola Peligna, Alessandro
Margiotta, “La serata rappresenta un’occasione per celebrare
l’anniversario ma è, nel contempo, anche un’opportunità per i
soci di immergersi nella grande musica italiana godendo di una
performance  di  altissimo  livello”.  Il  concerto  è  curato
dall’associazione  culturale  Nomadi  Fans  Club  “Un  giorno
insieme” di Sulmona. L’ingresso in Piazza del Milite Ignoto è
previsto a partire dalle ore 19 (previsto punto ristoro in
piazza). Per informazioni: tel. 389 9737620.

Il  concerto  vedrà  sul  palco  una  straordinaria  formazione.



Oltre a Franz Di Cioccio (voce e batteria) ci saranno Patrick
Djivas (basso), Marco Sfogli (chitarra elettrica), Alessandro
Scaglione (tastiere), Eugenio Mori (batteria), Luca Zabbini
(tastiera  e  voce)  e  anche  Michele  Ascolese  (chitarra
acustica).

“PFM  –  Premiata  Forneria  Marconi”  ha  uno  stile  unico  e
inconfondibile che combina la potenza espressiva della musica
rock, progressive e classica in un’unica entità affascinante.
Nata  nel  1970  (discograficamente  nel  1972),  la  band  ha
guadagnato  rapidamente  un  posto  di  rilievo  sulla  scena
internazionale,  che  mantiene  tutt’oggi.  Nel  2016  la
prestigiosa rivista inglese “Classic Rock” UK ha posizionato
PFM – Premiata Forneria Marconi al 50esimo posto tra i 100
artisti più importanti del mondo, mentre “Rolling Stone” UK ha
inserito l’album Photos of ghost al 19esimo posto tra i dischi
più importanti della musica progressive. Nel 2018 la band ha
ricevuto  a  Londra  il  prestigioso  riconoscimento  come
“International Band of the year” ai Prog Music Awards UK  e
nel 2019 la rivista inglese “PROG UK” ha nominato Franz Di
Cioccio tra le 100 icone della “musica che hanno cambiato il
nostro mondo” (unico musicista del mondo latino).

LA NUOVA CARTA DEDICATA A TE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Disponibile  la  misura  per  sostenere  gli  acquisti  delle
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famiglie in difficoltà

Roseto  degli  Abruzzi,  13  settembre  2024.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi annuncia il lancio della
nuova Carta Dedicata a Te, una misura di sostegno economico
destinata ai nuclei familiari residenti sul territorio. Questa
iniziativa mira a supportare le famiglie nell’acquisto di beni
alimentari di prima necessità, carburanti e abbonamenti ai
servizi di trasporto pubblico locale.

L’importo, di 500 euro, verrà accreditato una volta sola per
il 2024 sulla Carta dedicata a te.

I nuovi beneficiari riceveranno una comunicazione da parte del
Comune di Roseto degli Abruzzi (Raccomandata A.R. e/ o altra
comunicazione), oppure potranno presentarsi presso gli uffici
del Servizio Sociale Professionale che consegneranno i codici
di  identificazione  della  “Carta  dedicata  a  te”  e
successivamente potranno recarsi presso le Poste Italiane a
ritirare la carta a loro destinata.

I nuovi beneficiari potranno ritirare la Carta Dedicata a Te
presso qualsiasi Ufficio Postale, preferibilmente a partire
dal  primo  giorno  lavorativo  successivo  al  5  di  ogni  mese
(esempio: dal 5 al 31 luglio, dal 5 al 31 agosto, etc.). Per
il ritiro è necessario presentare allo sportello il Codice di
riferimento, un documento di identità in corso di validità, il
Codice Fiscale/Tessera Sanitaria.

Per chi ha già beneficiato della misura nel 2023, in caso di
conferma  della  misura,  l’importo  verrà  accreditato  sulla
“Carta  Dedicata  a  Te”  di  cui  è  già  titolare  e  non  sarà
necessario recarsi in Ufficio Postale.

Qualora avesse smarrito la Carta Dedicata a Te e non ne fosse
più in possesso il destinatario della misura potrà richiedere
la sostituzione in Ufficio Postale presentando allo sportello:
un  documento  di  identità  in  corso  di  validità,  il  Codice
Fiscale/Tessera Sanitaria, la denuncia presentata all’Autorità



Giudiziaria o di Pubblica Sicurezza.

La Carta è utilizzabile presso tutti gli esercizi commerciali
convenzionati che vendono generi alimentari. Per non perdere
la somma accreditata, è indispensabile effettuare almeno un
acquisto entro e non oltre il 16 dicembre 2024 e utilizzare
interamente  le  somme  accreditate  entro  e  non  oltre  il  28
febbraio 2025, previa pena decadenza dal beneficio.

“Siamo felici di poter offrire anche quest’anno un sostegno
concreto alle famiglie rosetane che si trovano a vivere un
momento di particolare difficoltà economica – affermano il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  al  Sociale  Francesco
Luciani  –  La  Carta  Dedicata  a  Te  rappresenta  un  passo
importante  verso  una  maggiore  equità  sociale  e  un  aiuto
tangibile per chi ne ha più bisogno. Uno strumento che si
affianca agli altri già messi a disposizione dal nostro Comune
che, negli ultimi anni, ha implementato gli investimenti nel
campo del Sociale con l’obiettivo di sostenere un maggior
numero di cittadini bisognosi”.

GIO EVAN IN CONCERTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Per ricordare Gianluigi Ragni

Campovalano,  13  settembre  2024.  L’Associazione  Caschetti
Gialli presenta il Primo Memorial Gianluigi Ragni un evento
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dedicato  alla  memoria  del  giovane  operaio  di  Campli,
tragicamente scomparso a soli 26 anni a causa di un incidente
sul lavoro. Gianluigi Ragni, ricordato per la sua passione e
dedizione, vive ancora nei cuori di chi lo conosceva, e per
onorare il suo ricordo l’associazione, recentemente costituita
per promuovere la sicurezza sul lavoro, ha organizzato due
giornate di commemorazione e riflessione.

Il Memorial si terrà il 28 e 29 settembre 2024 presso la sede
dell’Associazione Campovalano Viva, conosciuta per la celebre
Sagra del Tartufo, evento al quale Gianluigi era profondamente
legato  come  membro  attivo.  Durante  entrambe  le  giornate,
saranno  presenti  stand  enogastronomici.  Il  Primo  Memorial
Gianluigi Ragni rappresenta non solo un momento per ricordare
un  amico  e  collega,  ma  anche  un’importante  occasione  di
sensibilizzazione sull’importanza della sicurezza nei luoghi
di lavoro, tema che l’Associazione Caschetti Gialli promuove
con impegno e determinazione.

Programma dell’evento

28 settembre 2024:
ore 21 – Concerto gratuito di Gio Evan: Il noto
artista  chiuderà  il  suo  tour  “Moksa  Bar.  Il
concerto, con ingresso gratuito, sarà un momento
unico di musica e riflessione,
ore 23 – DJ set: Marini & Ferrara – Trixie Dj

29 settembre 2024:
Ore 11.45 – Messa in suffragio
Ore 13.30 – Pranzo sociale
Ore 16 – Giochi senza frontiere con le frazioni di
Comune di Campli
Ore 21 – Concerto finale: La manifestazione si
chiuderà  con  un  secondo  concerto  serale,
un’ulteriore occasione per celebrare la memoria di
Gianluigi attraverso la musica.



CRESCE IL PIANO DELLE OPERE
TRIENNALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Due milioni di euro per il nuovo nido e la strada a Torre
Liquerizia.

Città Sant’Angelo, 12 settembre 2024. Un nuovo asilo nido da
36 posti a Fonte Umano e la realizzazione della nuova strada
in via Torre Liquerizia, con il raccordo verso la SP1 e il
miglioramento di viabilità e parcheggi intorno alla scuola
Verzella.  Sono  questi  i  due  interventi  che  il  Consiglio
Comunale di Città Sant’Angelo ha approvato ieri pomeriggio,
andando in questo modo a rivedere, in aumento, il piano delle
opere triennali.

Una doppia operazione per la quale il Comune ha ottenuto un
duplice finanziamento, per un totale di circa due milioni di
euro. Il primo riguarda proprio il nuovo asilo nido, progetto
che ha

ottenuto la somma di 864mila euro dal Miur, grazie ai fondi
del Pnrr, e che sorgerà in via San Martino. Sarà capace di
ospitare  36  bambini,  aumentando  l’offerta  per  le  famiglie
angolane. Non solo: l’intervento si unisce all’altro asilo
nido in costruzione, quello a Madonna della Pace. In questo
modo, il numero di posti disponibili negli asili nido comunali
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andrà  a  crescere  sensibilmente,  raggiungendo  quota  100.  I
lavori dovranno essere affidati entro il 31 ottobre, per poi
iniziare le attività di costruzione.

Dall’altro  lato,  1  milione  e  100mila  euro  sono  stati
attribuiti dal Gse (Gestore dei Servizi Energetici) al lavoro
per  la  realizzazione  della  nuova  strada  in  via  Torre
Liquerizia. Si tratta di un intervento atteso da tempo, che ha
come obiettivo non solo quello di migliorare la viabilità di
raccordo  con  la  SP1,  ma  anche  e  soprattutto  risolvere  il
problema parcheggi che interessa in particolar modo l’utenza
della scuola Verzella.

“Come annunciato già durante il periodo elettorale, abbiamo
iniziato le attività per questi due importanti lavori, andando
a rivedere a rialzo il piano delle opere triennali” spiega il
Sindaco di Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti. “Con il nuovo
asilo  nido,  che  si  unisce  a  quello  già  in  costruzione  a
Madonna della Pace, arriviamo ad avere cento posti disponibili
per i bambini del territorio, rispondendo così alle esigenze
di tante famiglie. La nuova strada a Torre Liquerizia invece
pone fine ad un annoso problema, specie per quel chi riguarda
il  problema  parcheggi  che  interessa  la  vicina  scuola
Verzella”.  E  conclude:  “Grazie  al  lavoro  degli  uffici
comunali,  siamo  riusciti  ad  ottenere  i  due  finanziamenti
necessari, che portano altri due milioni di euro sul nostro
territorio. Dopo il via libera del consiglio inizieranno le
attività di progettazione e di affidamento”.

PONZIO PILATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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Inaugurazione scultura nella Zona Rotonda

Bisenti, 11 settembre 2024. Stamattina alle ore 12:00 presso
la zona rotonda di Bisenti verrà inaugurata una scultura del
celebre  prefetto  Ponzio  Pilato.   Si  tratta  di  un’opera
realizzata in argilla, per buona parte del materiale prelevato
dal  Fiume  Fino,  a  cura  dell’artista  napoletano  Francesco
Cretella.

La  scultura  rientra  nel  progetto  Ratike,  un  progetto  di
rigenerazione  urbana  dell’  amministrazione  comunale  di
Bisenti,  che  ha  visto  partecipare  diversi  artisti
internazionali  e  locali  che  mira  a  creare  un  percorso
turistico,  basato  sull’arte  in  strada.

La leggenda narra che Pontius Pilatus, era un discendente
della famiglia militare sannita dei Ponzi. Avo di Pilato fu un
certo Ponzio Aquila, il quale partecipò alla congiura delle
idi di marzo, contro Giulio Cesare. I nobili “Cesaricidi” non
potendo per legge essere condannati a morte, furono mandati in
esilio.

Con  il  ristabilirsi  dell’ordine  pubblico,  le  famiglie  dei
“Cesaricidi” furono confinate presso le colonie romane e tra
queste i Ponzi furono esiliati proprio in quel di Berethra
(antico nome di Bisenti dal greco BARATRON, “valle stretta e
profonda).



UN AMBIZIOSO PROGETTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Il Mercato del Fiore diventa un centro per l’accoglienza e la
formazione dei diversamente abili

Città Sant’Angelo, 11 settembre 2024. Un ambizioso progetto di
riqualificazione è in corso all’interno dell’ex Mercato del
Fiore  a  Città  Sant’Angelo,  pronto  a  trasformarsi  in  una
struttura per l’accoglienza di persone diversamente abili. Da
anni  infatti  l’edificio,  di  proprietà  della  Provincia  di
Pescara, versa in uno stato di abbandono, finendo talvolta
anche colpita da atti vandalici. Adesso, come già annunciato
nel  corso  della  campagna  elettorale,  il  Sindaco  di  Città
Sant’Angelo  Matteo  Perazzetti  ha  avviato  con  la  sua
Amministrazione  un  progetto  per  il  recupero  e  la
riqualificazione  della  struttura.

Un  intervento  reso  possibile  grazie  ad  un  finanziamento
ottenuto con i fondi del Pnrr pari a 180mila euro, somma con
la quale sono stati già avviati i lavori per adeguare i locali
alla nuova destinazione d’uso, così da poter accogliere 12
ospiti di età compresa tra i 18 e i 55 anni, insieme agli
operatori. I lavori dovrebbero concludersi entro la fine di
ottobre: una volta completati tutto il piano terra dell’ex
Mercato del Fiore verrà messo a disposizione di quei soggetti
che hanno già iniziato attività di formazione digitale e di
tirocinio all’interno di alcune aziende del territorio, grazie
al lavoro dell’Ambito Sociale 16 che vede come capofila il
Comune di Spoltore.
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Negli spazi riqualificati del Mercato del Fiore gli ospiti,
seguiti  dagli  operatori  della  cooperativa  già  individuati,
proseguiranno le attività di formazione, aggiungendo il co-
housing all’interno delle residenze che il progetto prevede,
per un’accoglienza h24. Il piano di sostegno, formazione e
inserimento proseguirà almeno fino a marzo 2026, ma l’auspicio
è che si possa andare incontro ad una proroga, anche grazie al
reperimento di nuovi fondi.

“Si  tratta  di  un’iniziativa  che  ha  una  duplice  finalità”
spiega il Sindaco di Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti. “Da
un lato andiamo a riqualificare una struttura che da anni si
trova in uno stato di abbandono, vandalizzata, ricettacolo di
microcriminalità o bivacco per senzatetto. Dall’altro offriamo
un’importante opportunità per le persone diversamente abili
presenti sul territorio e per le loro famiglie, grazie alle
attività di formazione e di assistenza h24”.

Poi  interviene  il  Vicesindaco  e  Assessore  alle  Politiche
Sociali Lucia Travaglini: “Si tratta di un primo passo verso
quello che è il progetto principale, ovvero rendere questa
struttura adatta per il ‘dopo di noi’. Per farlo siamo al
lavoro al fine di intercettare ulteriori risorse necessarie
per  riqualificare  e  adeguare  anche  il  piano  superiore.
Intanto,  il  progetto,  per  il  quale  è  disponibile  ancora
qualche  posto,  va  avanti  fino  a  marzo  2026,  anche  se
l’auspicio è quello di una proroga dello stesso attraverso un
rifinanziamento”.

AVVICENDAMENTO  NELLA  GUARDIA
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COSTIERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino saluta in municipio
il Sindaco Jwan Costantini, a quattro giorni dalla cerimonia
ufficiale  del  passaggio  di  consegne.  Con  lui,  il  nuovo
Comandante, il Tenente di Vascello Valeria Di Mattia per il
tradizionale benvenuto

Giulianova, 10 settembre 2024. Un incontro di circa un’ora,
quello svoltosi, ieri pomeriggio, in municipio, tra il Sindaco
Jwan Costantini, il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino, in
procinto di lasciare il Comando della Guardia Costiera di
Giulianova alla volta di Crotone, ed il suo successore, il
Tenente di Vascello Valeria Di Mattia. Venerdì prossimo, la
cerimonia  sulla  banchina  di  riva  che  ufficializzerà  il
passaggio di consegne.

Il  saluto  del  sindaco  al  Comandante  Fiorentino  è  stato
affettuoso, a testimonianza di un sincero sentimento di stima
che ha caratterizzato i due anni appena trascorsi. Altrettanto
cordiale, il benvenuto al Tenente di Vascello Di Mattia. L’
Ufficiale,  originario  di  Tortoreto,  e  che  nel  2010  ha
conseguito la maturità scientifica al Liceo Marie Curie di
Giulianova, torna dunque nella sua terra, dopo aver comandato
la Guardia Costiera di Molfetta.

“Al Tenente di Vascello Valeria Di Mattia – sottolinea il
Sindaco  Costantini  –  auguriamo  un’esperienza  positiva,  
entusiasmante sotto l’aspetto umano e professionale. Salutiamo
al contempo il Comandante Alessio Fiorentino. Con lui è stato
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bello collaborare, percependo ogni giorno la sua persona non
come un’autorità esterna, superiore, ma come parte di questa
comunità.  Dal  2022  abbiamo  lavorato  insieme  per  fare  di
Giulianova,  con  il  suo  porto,   un  luogo  più  sicuro  ed
efficiente, ma allo stesso tempo aperto alle novità, all’arte,
alla cultura. Gli rivolgiamo un affettuoso arrivederci, certi
di averlo presto come atteso ospite, idealmente giuliese tra i
giuliesi”.    

NUOVI LOCULI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Pronti a partire i lavori al cimitero del capoluogo

Roseto degli Abruzzi, 8 settembre 2024. Pronti a partire i
lavori per la realizzazione dei nuovi loculi nel cimitero dei
Roseto  degli  Abruzzi  Capoluogo.  La  svolta  verso  la
realizzazione  dei  nuovi  padiglioni,  tanto  attesi  per  far
fronte  alla  carenza  di  loculi,  è  arrivata  ieri  con
l’approvazione della Delibera di Giunta che, di fatto, ha dato
il  via  libera  all’approvazione  del  Progetto  Esecutivo
revisionato  dell’opera.

Un  passaggio  dovuto  dopo  l’entrata  in  vigore  del  nuovo
prezzario  regionale  relativo  all’anno  2024  che  ha  reso
necessario  l’aggiornamento  dei  prezzi  del  progetto  già
approvato, sempre dalla Giunta, nel settembre dello scorso
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anno.

Queste  modifiche  hanno  comportato  una  lieve  revisione  del
computo metrico e di alcuni elaborati grafici e tecnici ed una
maggiorazione delle somme, con un costo complessivo dell’opera
pari 831.371,46.

Il progetto prevede la realizzazione di 549 nuovi loculi, la
sistemazione dell’area esterna, la predisposizione di un’area
adibita  alla  collocazione  dei  campi  di  inumazione  e  la
realizzazione di nuovi ossari.

Ora, l’Ufficio Tecnico del Comune di Roseto degli Abruzzi
potrà  avviare,  quindi,  tutte  le  procedure  necessarie  per
l’appalto dei lavori e, successivamente, per l’apertura del
cantiere nel cimitero di Roseto Capoluogo.

“Con l’approvazione di questa Delibera riusciamo a dare una
risposta concreta all’emergenza dovuta alla carenza di loculi
che  riguarda  Roseto  degli  Abruzzi  e  che  rappresenta  un
problema che colpisce tanti Comuni abruzzesi e italiani –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e il Vicesindaco con delega
ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone  –  Abbiamo  lavorato  con
costanza, assieme agli Uffici Comunali, per trovare tutti i
finanziamenti necessari e per approvare il progetto esecutivo
che ora ci permette di procedere con la gara per l’affidamento
e per l’avvio dei lavori di un intervento che, da un lato
riuscirà a soddisfare le necessità di chi ha acquistato i
loculi in passato e, dall’altro, ci permetterà di avere a
disposizione gli spazi necessari per gestire l’ordinario.

Grazie alla nostra Amministrazione Comunale i loculi promessi
e  mai  realizzati  in  passato  saranno  finalmente  costruiti,
dando una risposta a tutti coloro che hanno già pagato negli
anni scorsi e che ora vedranno soddisfatte le loro legittime
richieste”.



INIZIATI  I  LAVORI  AL  CAMPO
CELDIT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

L’assessore Pantalone: “Lieti dell’iniziativa, Stanno operando
sul manto erboso per dare alla città un impianto funzionale e
fruibile”

Chieti, 8 settembre 2024 – Iniziati stamani al campo Celdit i
lavori di sistemazione del manto erboso a cura della società
di  gestione  River  Chieti  65.   Stamane  il  sopralluogo
dell’assessore allo Sport Manuel Pantalone con il presidente
Mario Bassi e la ditta esecutrice. Si lavora al manto erboso,
ma non solo a quello.

“Questi  interventi  consentiranno  alla  struttura  di  essere
funzionale e pronta per la nuova stagione visto che da poco è
arrivata anche l’omologazione in deroga per garantire la piena
funzionalità – spiega l’assessore Pantalone – . Ad operare è
il gestore, che alla fine degli interventi ci relazionerà su
tutti i lavori, il River è una realtà importante che conta
oltre 300 tesserati ed è anche una risorsa per la città per il
grande lavoro che fa con la compagine giovanile. I lavori,
partiti  oggi,  riguarderanno  la  sistemazione  del  manto  e
l’esecuzione  di  ulteriori  migliorie  che  interesseranno
l’intera struttura sportiva. Gli interventi, che avranno una
durata  di  circa  due  settimane,  puntano  a  migliorare
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l’efficienza  e  la  funzionalità  del  campo,  garantendo  al
contempo  una  maggiore  fruibilità  per  i  cittadini  e  le
associazioni sportive che ne fanno uso. Siamo certi che questi
miglioramenti contribuiranno a potenziare l’offerta sportiva e
il benessere della nostra comunità, ringraziamo tutti coloro
che collaborano con noi a questa importante iniziativa”.

IL CONCERTO DI ALFA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Teramo,  8  settembre  2024.   Best  Eventi  comunica  lo
slittamento, per esigenze tecniche, dell’orario del concerto
di Alfa che si terrà questa sera alle ore 21 e non più alle
ore 18, come inizialmente previsto e il video dell’artista che
dà appuntamento ai suoi fans in Piazza Martiri della Libertà.

Concerto gratuito.

IL RECUPERO DELLA CHIESA DI
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SAN MARTINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Approvato l’intervento di riparazione danni e rafforzamento
locale

Montorio al Vomano, 8 settembre 2024.  Approvato in conferenza
di servizi l’intervento di riparazione danni e rafforzamento
locale della Chiesa di San Martino di Montorio al Vomano. Da
documenti archivistici ecclesiastici redatti nel 1324 risulta
che la chiesa apparteneva alla Pieve di Montorio al Vomano nei
secoli XIV-XVI. La chiesa è documentata già nel secolo XIV. La
sua parte più antica è incastonata nella roccia ed il resto
della struttura presenta ampie tracce di un moderno restauro.

Il semplice portale è sormontato da una lunetta al cui interno
si vede quel che resta di un piccolo affresco che raffigura
una Madonna con Bambino. A seguito del sisma l’edificio in
oggetto  presenta  alcune  lesioni  passanti  sulla  muratura
soprastante il portone d’ingresso, sull’arco che separa l’aula
dall’abside, in corrispondenza degli ammorsamenti tra pareti
ortogonali e dissesti del manto di copertura. Il ripristino
dell’agibilità  sismica  dell’immobile  verrà  conseguito
primariamente attraverso interventi per l’eliminazione delle
condizioni di pericolo, la riparazione e/o il reintegro degli
elementi non strutturali e strutturali.

Il  costo  dell’intervento  è  di  €  73.992,80  “Per  noi  è
fondamentale non lasciare indietro nessuno. Anche in questo
caso interveniamo per salvaguardare un luogo importante per la
comunità come lo è la chiesa- dichiara il Commissario alla
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Ricostruzione  Sisma  2016  Guido  Castelli-  Una  chiesa  che,
insieme al Presidente Marco Marsilio, al direttore dell’Usr
Vincenzo Rivera, al sindaco Fabio Altitonante e al Vescovo
Lorenzo Leuzzi vogliamo restituire ai fedeli. Sono luoghi da
tutelare e da salvaguardare nella loro interezza”.

TENZONE AUREA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Borgo San Panfilo ad Ascoli Piceno per il Campionato Nazionale
F.I.Sb.

Sulmona,  6  settembre  2024.  Sono  partiti  questa  mattina  i
ragazzi  del  Gruppo  Musici  e  Sbandieratori  del  Borgo  San
Panfilo  di  Sulmona  in  direzione  Ascoli  Piceno,  città  che
quest’anno  ospiterà  la  Tenzone  Aurea  2024,  il  massimo
campionato  nazionale  F.I.Sb.  per  gruppi  storici.  La  città
marchigiana, in occasione dei festeggiamenti del settantennale
della  Quintana  di  Ascoli  Piceno,  si  trasformerà,  per  i
prossimi tre giorni nella capitale nazionale delle bandiere,
dei tamburi e delle chiarine con i 21 gruppi di musici e
sbandieratori più forti d’Italia che si sfideranno sul campo
di gara e a gareggiare in Piazza del Popolo e in Piazza
Arringo ci sarà anche il Borgo San Panfilo di Sulmona, unica
compagine abruzzese e una delle pochissime del Centro-Sud tra
le partecipanti.
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La Tenzone Aurea avrà ufficialmente inizio questa sera con la
cerimonia  di  apertura  e  presentazione  dei  gruppi,  con  un
corteo che si snoderà lungo le strade del centro storico di
Ascoli  Piceno  fino  a  giungere  a  Piazza  Arringo.  Domani
mattina, dalle 08:00 l’inizio delle gare eliminatorie con le
Specialità di Singolo e di Grande Squadra e Musici; i primi
classificati nelle specialità della mattinata, domani sera si
contenderanno il podio nelle gare finali.

Domenica mattina, invece, sempre dalle 08:00, è la volta delle
gare eliminatorie delle Specialità Coppia e Piccola Squadra e,
anche in questo caso, i primi classificati delle specialità
gareggeranno la sera nelle finali. Domenica sera, al termine
di tutte le gare, verrà data lettura della classifica finale
“Combinata” che decreterà il gruppo di Musici e Sbandieratori
Campione  d’Italia  e  le  compagni  retrocesse  nella  Tenzone
Argentea 2025. I Cigni del Borgo San Panfilo saranno impegnati
sabato alle ore 09:00 con il Singolo di Michael Forte, alle
ore 10:30 con il Singolo di Matteo Scelli e alle 11:20 con la
Grande Squadra e Musici; mentre, domenica, alle ore 08:32 la
Piccola Squadra, alle ore 09:20 la Coppia Filippo Ficorilli e
Michael Gasbarro e alle 10:30 la Coppia Michael Forte e Matteo
Scelli.

“È una Tenzone Aurea che ci tocca molto sul lato emotivo e
sentimentale – commenta il Capitano del Borgo San Panfilo e
Responsabile  del  Gruppo  Musici  e  Sbandieratori  Filippo
Ficorilli – sia perché torniamo ad affrontare un campionato
nazionale ad Ascoli Piceno a 14 anni dall’ultima volta, in
quel caso, nel 2010, fu la Tenzone Bronzea e fu il primo
campionato in assoluto a cui partecipammo, sia perché nel
corso di questi anni Ascoli è diventata per noi una seconda
casa, abbiamo stretto molti rapporti e legami con i sestieri
di casa che ci hanno sempre accolto nella maniera migliore
possibile e di conseguenza gareggiare su quelle piazze ci farà
sicuramente un certo effetto. È stato un anno di duro lavoro,
abbiamo  affrontato  tante  difficoltà,  dagli  infortuni



dell’ultimo momento al meteo che nelle scorse settimane non ci
ha aiutato, ma, del resto, tutto questo fa parte del gioco.

La soddisfazione e l’onore di partecipare per il quinto anno
consecutivo alla Tenzone Aurea supera ogni difficoltà. Sarà
senza  dubbio  un  campionato  molto  complicato,  ma  tutto  il
gruppo si è allenato duramente, i ragazzi saranno pronti ad
ogni  evenienza,  porteranno  esercizi  competitivi  e,
soprattutto, metteranno tutti il cuore nel campo di gara. E il
mio ringraziamento va a loro per i sacrifici che fanno, per la
dedizione con cui si allenano tutto l’anno, togliendo spazio
al loro tempo libero per il bene del Borgo San Panfilo e
questo mi inorgoglisce incredibilmente.

Colgo l’occasione anche per ringraziare i tanti soci e i tanti
sostenitori che verranno questo fine settimana ad Ascoli per
far sentire il loro supporto e il loro calore ai ragazzi in
gara; li ringrazio a nome di tutti perché so già che si
faranno sentire. Siamo, poi, onorati di poter rappresentare e
onorare, con questa manifestazione, la Città di Sulmona e la
Giostra Cavalleresca in campo nazionale. La speranza è che
questo possa essere un campionato che ci porti soddisfazione
riuscendo a raggiungere gli obiettivi che ci siamo prefissati,
sappiamo che sarà dura, ma non ci siamo mai spaventati davanti
a nulla e non ci spaventeremo neanche questa volta”.

Sarà possibile seguire in diretta le gare del Gruppo Musici e
Sbandieratori  del  Borgo  San  Panfilo  sulla  pagina  Facebook
della F.I.Sb. Federazione Italiana Sbandieratori sia sabato 7
settembre che domenica 8 settembre dalle ore 08:00.

Questi i ragazzi del Borgo San Panfilo che parteciperanno alla
Tenzone Aurea 2024 di Ascoli Piceno:

Sbandieratori:

Di Cosmo Marco

Ferrara Francesco



Ficorilli Filippo

Forte Michael

Gasbarro Michael

Maggi Francesco

Pagliaro Ettore

Scelli Matteo

Tronca Samuele

Trotta Alessandra

Marsicola Lorenzo

Monterisi Giuseppe

Scelli Marco

Tronca Daniele

Virtuoso Alessandro

Musici:

Iacobucci Alice

Petracca Alissa

Salutari Andrea

Salutari Bianca

Ferrara Federica

Foglietta Gaia

Giammarco Chiara

Giammarco Francesco



Iacobucci Arianna

Leombruni Doriana

Leombruni Mariachiara

Susi Francesca

Villani Denise

Villani Lisa

Gonfaloniere:

Bebri Sara

LA  GRANDE  FESTA
DELL’EQUINOZIO D’AUTUNNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Immersi nel bosco e raggiungibili a piedi, il Villaggio dei
Folletti e il Villagio degli gnomi sono caratterizzati da
case, casette, personaggi fantastici, un Troll e una Pietra
Parlante

Roccaraso, 6 settembre 2024. Dopo lo straordinario successo
della  Festa  Internazionale  degli  Gnomi,  un  altro  evento
fantastico  della  Compagnia  teatrale  I  Guardiani  dell’Oca
sabato  7  e  domenica  8  settembre  per  la  Grande  Festa

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/06/la-grande-festa-dellequinozio-dautunno/
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dell’Equinozio  d’Autunno.

È  il  passaggio  dall’estate  all’autunno,  un  momento  molto
particolare, magico, denso di significato e di simboli, in cui
la natura si tinge di colori caldi e profondi e si prende
ispirazione  e  forza  dai  propri  sogni.  Gnomi,  elfi,  fate,
folletti, nani e troll ti aspettano presso il Bosco delle
Meraviglie Parco Tematico Fantastico a Roccaraso in località
Aremogna – Pallottolieri.

Il parco, inaugurato lo scorso 9 settembre 2023, realizzato
dal GAL Abruzzo Italico Alto Sangro, sostenuto dalla Regione
Abruzzo con la Misura 19 del PSR 2014–2022 e cofinanziato dal
fondo  UE  FEASR  è  la  riproduzione  di  un  luogo  immaginario
ambientato  in  una  rigogliosa  faggeta  nella  nota  località
dell’Alto Sangro.

Questo il programma:

SABATO 7 SETTEMBRE 2024

Ore 11.00 Apertura dell’arco magico e accoglienza del piccolo
popolo

Ore 11.30 Apertura del villaggio dei folletti e degli gnomi e
dei giochi silvestri

DALLE 11.30 ALLE 13.30 E DALLE 15.30 ALLE 18.30

I PASTICCI DELLE GNOME – LABORATORI CREATIVI

VILLAGGIO DEI FOLLETTI Trintrillo – Bastone sonoro da folletto

rabdomante;  FarfaToma  –  Farfalla  automa  amica  di  folletto
Tittino

VILLAGGIO DEGLI GNOMI Olme&ma – Olelito alla menta o olelito
al

rosmarino? Scopri a cosa servono nell’ erbario gnomico e crea
il tuo; Gufandolo –



Gufi di pigna ben augurali per affrontare l’ invernata

Ore 12.00 Apertura della Baita Paradiso – A pranzo con gli
Gnomi

DALLE 12.30 IN POI PASSATEMPI DEGLI GNOMI – Giochi del piccolo

popolo (Villaggio dei Folletti – villaggio degli gnomi)

DALLE 13.00 ANIMAZIONE NEI VILLAGGI CON I PERSONAGGI DEL

PICCOLO POPOLO.

Ore 14.00 Soffio di Fata – Maria Elena Comperti

Ore 15.00 La Strega Bruttarella – Spettacolo con attori e
pupazzi – Teatro Verde

Roma – (Villaggio degli gnomi)

Ore 16.00 La storia di una Bolla D’aria

Ore 17.00 Storie all’improvviso – Villaggio dei folletti

Dalle 16.30 alle 18.30 Il Bosco delle Meraviglie – Spettacolo
itinerante- Partenza a

turni presso il Villaggio dei Folletti

Ore 19.00 Baita Paradiso – A cena con gli Gnomi

ORE 20.00 Il soffio dell’unicorno – SPETTACOLO ITINERANTE

NOTTURNO (Con supplemento)

Partenza Villaggio degli Gnomi. (I Guardiani dell’oca).

DOMENICA 8 SETTEMBRE 2024:

Ore 11.00 Apertura dell’arco magico e accoglienza del piccolo
popolo

Ore 11.30 Apertura del villaggio dei folletti e degli gnomi e



dei giochi silvestri

DALLE 11.30 ALLE 13.30 E DALLE 15.30 ALLE 18.30

I PASTICCI DELLE GNOME – LABORATORI CREATIVI

VILLAGGIO DEI FOLLETTI

Fiondola – Fionda per dispetti da folletti

Giragirasole – Gioco da folletti: Girasole girevole

VILLAGGIO DEGLI GNOMI

Oleolanda – Oleolito alla lavanda dell’ erbario gnomico

Piantala  –  Cosa  coltivano  gli  gnomi  per  prepararsi  all’
inverno? Vieni a scoprirlo

Ore 12.00 Apertura della Baita Paradiso – A pranzo con gli
Gnomi

Ore 12.30 Soffio di Fata

DALLE 12.30 IN POI PASSATEMPI DEGLI GNOMI – Giochi del piccolo

popolo (Villaggio dei Folletti – Villaggio degli gnomi)

DALLE 13.00 ANIMAZIONE NEI VILLAGGI CON I PERSONAGGI DEL

PICCOLO POPOLO.

Ore 14.00 Il Drago cosetto – Bolle di sapone – Fata Maria
Elena

Ore 15.00 Lo gnomo e la pentola d’oro – Spettacolo con attori
e pupazzi – Teatro

Verde Roma – (Villaggio degli gnomi)

Ore 16.00 La storia di una Bolla D’aria

Ore 16.30 Ti racconto una storia – Teatro Verde – (Villaggio



dei folletti)

Dalle 16.30 alle 18.30 Il Bosco delle Meraviglie – Spettacolo
itinerante- Partenza a

turni presso il Villaggio dei Folletti

Ore 19.00 Baita Paradiso – A cena con gli Gnomi

ORE 20.00 Ballo collettivo dell’arrivederci – con Gnomi, Elfi
e Folletti.

Per raggiungere il Bosco si può arrivare comodamente con la
seggiovia di Pizzalto o

percorrendo il sentiero che parte da località Pallottieri.
(ROCCARASO (AQ) – loc.

AREMOGNA – coordinate: 41.82532280381784, 14.02938109525224).

È consigliato un abbigliamento adatto, con scarpe da trekking
e kway. Il percorso a

piedi dura circa 15 minuti; è un po’ ripido, ma piacevole e
con calma e un pizzico di

energia, si arriva senza problemi! Per mangiare a pochi passi
dal Bosco c’è la Baita

Paradiso, il luogo perfetto per una pausa gustosa.

MIGLIORAMENTO SISMICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/05/miglioramento-sismico/


Approvato l’intervento per i lavori di ripristino della Chiesa
di San Lorenzo

Montereale, 5 settembre 2024. La Conferenza dei servizi ha
approvato  l’intervento  per  i  lavori  di  ripristino  e
miglioramento sismico della Chiesa di San Lorenzo (detta anche
Madonna del Carmine) a Montereale. Situata nel quartiere di
San  Lorenzo,  rappresenta  un  elemento  architettonico
caratterizzante l’assetto urbanistico della zona limitrofa, la
sua posizione ha consentito la creazione di spazi, tra i quali
l’omonima piazza ed il verde pubblico.

L’intervento di miglioramento sismico ha come obiettivo quello
di  migliorare  il  comportamento  sismico  della  struttura,
eseguire degli interventi limitatamente invasivi e recuperare
e riutilizzare nella ricostruzione i materiali della fabbrica
originaria.  Ci  saranno  interventi  di  scuci  –  cuci,  il
miglioramento delle connessioni murarie nei martelli murari e
nei cantonali dove si sono formati cunei di distacco con la
formazione di lesioni, stuccatura dei giunti, interventi volti
ad incrementare la resistenza degli elementi murari.

Il totale complessivo per gli interventi è di € 278.805,88
“Abbiamo un grandissimo patrimonio artistico che il sisma ha
messo a dura prova e che è nostro dovere proteggere. Le nostre
chiese che hanno subito danni vanno riportate al loro antico
splendore – sottolinea il Commissario alla Ricostruzione Sisma
2016 Guido Castelli – Per il loro grande impegno ringrazio il
presidente  della  Regione  Marco  Marsilio,  l’Ufficio
ricostruzione  Abruzzo,  il  sindaco  Massimiliano  Giorgi  e
l’Arcidiocesi  de  L’Aquila  nella  persona  dell’Arcivescovo
Metropolita Antonio D’Angelo. Non possiamo fermarci nemmeno un



minuto per portare avanti la nostra missione che è quella di
far rinascere tutta l’Italia Centrale”.

SPORT, NATURA E TRADIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Cicloturistica della castagna 2024

Sante Marie, 5 settembre 2024. Torna l’appuntamento più atteso
per gli appassionati di ciclismo e natura: la XIII Edizione
della  Cicloturistica  della  castagna,  che  si  terrà  il  27
ottobre  a  Sante  Marie.  Quest’anno  l’evento  sportivo  è
organizzato dal Centro Sportivo Italiano, comitato provinciale
L’Aquila in collaborazione con la Pro Loco di Sante Marie. La
manifestazione,  che  offrirà  un’opportunità  unica  per
immergersi nei colori e nei sapori dell’autunno abruzzese.

L’evento, che partirà alle 9.30, propone tre diversi percorsi
cicloturistici  di  18  chilometri,  28  chilometri  e  38
chilometri, studiati per offrire a tutti i partecipanti, dai
più esperti ai neofiti, l’occasione di vivere una giornata
all’insegna dello sport e della scoperta del territorio.

La Cicloturistica della castagna non è solo una gara, ma un
vero e proprio viaggio tra i paesaggi mozzafiato di Sante
Marie e dei paesi circostanti, tra boschi di castagni e borghi
storici.  Le  iscrizioni  sono  aperte  su  ENDU.net,  dove  è
possibile trovare anche il regolamento completo dell’evento.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/05/sport-natura-e-tradizione/


Non perdete l’occasione di partecipare a questa esperienza
indimenticabile, che unisce la passione per la bicicletta alla
tradizione e alla cultura del territorio.

X  VILLA:  I°  CONCORSO  DI
PITTURA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Concorso di pittura estemporanea. Notte di fine estate, Piano
Grande

Torricella Sicura, 5 settembre 2024.  Sabato 31 agosto 2024,
nell’ambito  della  manifestazione  “Notte  di  fine  estate”  a
Piano Grande di Torricella Sicura di Teramo, si è tenuto il I
Concorso di Pittura Estemporanea “X VILLA” dal tema “Fisica e
Metafisica”. Il Concorso è stato organizzato dall’Associazione
Villa di Piano Grande, in collaborazione con la Fondazione
Pasquale Celommi ETS e la galleria d’arte HEART.

La kermesse “Notte di Fine Estate – Emozioni di Arte e Musica”
ha visto la partecipazione di oltre 500 persone ed è stata una
giornata  alla  scoperta  del  borgo  di  Piano  Grande  in  una
sapiente  commistione  di  arte,  ballo  e  valorizzazione  dei
prodotti  enogastronomici  del  territorio.  Questi  ultimisono
stati rappresentati da quattro eccellenze del settore quali
l’Azienda Agricola Bio Tassoni, la Tenuta Zuppini, la Cantina
Villa Colle e Scuppoz Liquori.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/05/x-villa-i-concorso-di-pittura/
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Il I Concorso di Pittura Estemporanea “X VILLA” ha accolto 35
artisti,  di  cui  2  concorrenti  per  la  categoria  “Teen”,
provenienti dalle regioni del centro Italia. Il tema “Fisica &
Metafisica” ha valorizzato gli scorci e i colori del borgo di
Piano Grande di Torricella Sicura inserendoli in un contesto
che  andasse  oltre  la  pura  e  semplice  rappresentazione
realistica.

I membri della giuria sono stati Emidio Di Carlo, critico
d’arte  alla  Biennale  di  Venezia  e  personalità  di  fama
internazionale,  Michele  Melarangelo,  docente  di  discipline
artistiche,  Gianni  Tarli,  artista,  Giulia  Sacchetti,
dottoressa in Beni Culturali, Anna De Paulis, responsabile
della  galleria  d’arte  “HEART”  di  Teramo  ed  esperta
d’allestimento mostre. I vincitori sono stati i seguenti:

1° classificata: Sofya Abalmasova

2° classificato: Antonio Mazziale

3° classificato: Francesco Costanzo

4° classificato: Giovanni Mastrantonio

5° classificato: Marco Pace

6° classificato: Antonio Civitarese

7° classificato: Luigi Cappelluti

Il Premio “X Villa” è stato assegnato a Sara Ripa.

IN  VIGORE  NUOVO  REGOLAMENTO

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/05/in-vigore-nuovo-regolamento-di-circolazione/


DI CIRCOLAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

L’accesso al porto di Giulianova diventa digitale

Giulianova,  5  settembre  2024.  Importante  rivoluzione  del
sistema di accesso per gli autoveicoli all’interno dell’area
portuale  di  Giulianova.  È  stato  infatti  adottato  oggi
dall’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova,  il
Regolamento per l’accesso – la circolazione e la sosta di
veicoli e persone nel porto di Giulianova.

Il provvedimento, recepisce le indicazioni contenute nel Piano
Regolatore  Portuale  di  Giulianova  approvato  dal  Consiglio
Regionale dell’Abruzzo con verbale n.83/2 nella seduta del
31/01/2023 e sancisce l’avvio di quella che sarà la futura
destinazione degli spazi portuali con l’area del molo Nord,
oggetto a breve dell’avvio dei lavori per il prolungamento del
braccio  esterno,  riservata  alle  circolazione  di  addetti  e
veicoli  diretti  alle  unità  navali  commerciali  (pesca  e
traffico) e l’area della banchina di “Marinai d’Italia” a
vocazione turistico-diportistica.

Grazie  al  lavoro  di  squadra  tra  l’Ufficio  Circondariale
marittimo – Guardia costiera di Giulianova, Ente Porto, Comune
Di Giulianova e Regione Abruzzo, è stato implementato un nuovo
sistema di lettura targhe nei due varchi nord e sud del porto
che consentirà la regolamentazione degli accessi all’interno
dell’area portuale.

Ma la novità più grande riguarda le procedure per la richiesta
dei permessi di accesso in porto che veniva effettuata in modo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/05/in-vigore-nuovo-regolamento-di-circolazione/


cartaceo ed aveva validità annuale.  Dopo uno studio durato
quasi un anno, è stato realizzato un software che consentirà
la  dematerializzazione  del  processo  di  richiesta  ed  il
rilascio delle autorizzazioni di accesso nell’area portuale in
modalità digitale. Sarà possibile, collegandosi ad una pagina
web,  inserire  tutte  le  informazioni  relative  al  soggetto
richiedente e la documentazione necessaria per il rilascio
dell’autorizzazione.

In questo modo l’autorizzazione verrà rilasciata direttamente
per  via  telematica.  È  stato  anche  previsto  dal  nuovo
Regolamento un periodo transitorio che consentirà a tutti i
titolari  di  permessi,  rilasciati  ai  sensi  del  precedente
Regolamento, di richiedere l’eventuale rinnovo entro il 31
ottobre  2024,   mentre  i  veicoli  indicati  nei  permessi  di
accesso  rilasciati  nel  2024,  sono  già  stati  abilitati  ad
accedere al porto di Giulianova. Le modalità di accesso al
porto di Giulianova, contemplate dal precedente Regolamento,
cesseranno di efficacia alla data del 01 novembre 2024.

Grande  soddisfazione  da  parte  del  Comandante  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova, il Tenente di Vascello
Alessio  Fiorentino,  che  ringrazia  il  Comune  e  la  Regione
Abruzzo per averci dato fiducia in questo progetto ed all’Ente
Porto di Giulianova per il grande lavoro svolto affinché tutto
ciò fosse realizzato. Abbiamo creduto fermamente in questo
progetto che consentirà l’avvio di un radicale processo di
snellimento  dell’azione  amministrativa,  di
dematerializzazione,  di  informatizzazione  ed  efficienza  del
procedimento di rilascio dei permessi, facendo ridurre i tempi
per il rilascio e darà la possibilità all’utenza portuale di
effettuare istanze di autorizzazione, anche tramite il proprio
smartphone,  senza  doversi  recare  per  forza  negli  Uffici.
Inoltre, il sistema di lettura delle targhe ci permetterà di
avere  una  conoscenza  reale  dei  veicoli  che  accedono
all’interno del porto, grazie all’automatizzazione dei varchi
che consentiranno l’apertura delle sbarre di accesso ai soli



mezzi autorizzati, senza l’intervento dei nostri operatori.

Per l’Ente Porto queste nuove procedure rispondono ad una
richiesta avanzata più volte sia dei diportisti che degli
operatori della pesca per la semplificazione nelle procedure
di ottenimento del permesso di accesso in porto.

Commenta soddisfatto il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini.
Grazie al lavoro congiunto degli Enti coinvolti siamo riusciti
a  raggiungere  la  digitalizzazione  degli  accessi  all’area
portuale  mediante  un  software  dedicato.  Con  questo  sarà
garantita una maggior efficienza burocratica – come richiesto
dai diportisti ed operatori della pesca – ed inoltre con il
nuovo sistema di letture delle targhe dei veicoli autorizzati
chiunque  potrà  godere  degli  spazi  dell’area  portuale  con
maggiore sicurezza.

Un ulteriore passo in avanti per la modernizzazione del porto
e  la  migliore  fruibilità  dei  suoi  servizi  –  dichiara  l’
Assessore  regionale  alle  Infrastrutture  ed  ai  Trasporti
Umberto D’Annuntiis – la Regione continua ad investire sullo
sviluppo del porto di Giulianova, i lavori del molo sud sono
in  fase  conclusiva,  a  breve  partiranno  i  lavori  per  il
prolungamento  del  molo  nord  ed  è  in  corso  l’iter
amministrativo per il completamento dei lavori di adeguamento
del porto per un importo di oltre 18 milioni finanziati con
FSC 2021/2027.

SAMARA FESTIVAL 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/03/samara-festival-2024/


Trasacco epicentro culturale d’Italia: svelati gli artisti

Trasacco,  3  settembre  2024.  Per  tre  giorni,  la  cittadina
marsicana si appresta a diventare il cuore pulsante della
cultura e dell’arte inedita con la terza edizione del Samara
Festival, in programma dal 6 all’8 settembre 2024.

Questo evento di rilevanza nazionale, dedicato alla musica e
all’arte  contemporanea,  si  arricchisce  quest’anno  con
l’annuncio degli artisti protagonisti, provenienti da tutte le
regioni d’Italia, che parteciperanno alla manifestazione.

6 settembre

Pittura: Estemporanee d’Arte e Fotografia

L’arte visiva avrà un ruolo centrale nel Festival, con pittori
che realizzeranno opere in tempo reale durante l’Estemporanea
di Pittura Letteraria il 6 settembre a partire dalle 09:30.
Gli artisti visivi partecipanti includono:

Alessandra Condello (Responsabile della sezione arti visive
del  SA.MA.R.A.  Festival  2024),  Diletta  De  Santis,  Iva
Passalacqua,  Rossana  Di  Felice,  Anna  De  Fulviis,  Silvana
Altigondo,  Niccolò  Guarraci  e  Alessandro  Maurizi
(sessantasettezerocinquantuno)

Per la prima volta, il festival ospiterà una piccola sezione
dedicata  alla  fotografia,  offrendo  uno  sguardo  inedito
attraverso le loro lenti. I fotografi presenti saranno Marco
Giori, Francesco Scipioni e Marco Di Natale.

Panchine d’Autore: Incontri con gli Autori



Il  6  settembre,  il  festival  ospiterà  anche  “Panchine
d’Autore,”  una  serie  di  incontri  dedicati  agli  autori  di
libri. Gli scrittori che parteciperanno includono:

Fabio  Iuliano,  Lucia  Helena  Riberio,  Annarita  Caramico,
Guglielmo  Angelozzi,  Silvia  Chiulli,  Catia  Balla,  Andrea
Picariello, Katia Agata Spera, Simone D’Alberto, Azzurra Maria
Rosa Miele, Anna D’Auria, Davide Vinciprova, Maria Rosaria
Gianobile, Domenica Serafini, Angelo Pellegrino e De Fulviis
Annarita.

Questi autori presenteranno e firmeranno le loro opere durante
la giornata inaugurale, offrendo ai visitatori la possibilità
di  dialogare  con  loro  e  approfondire  le  loro  creazioni
letterarie.

Dialogherà e intervisterà gli autori la scrittrice Roberta Di
Pascasio.

7 e 8 settembre

Musica: Gli Artisti sul Palco

La  scena  musicale  del  Samara  Festival  sarà  vibrante  e
variegata.  Di  seguito  i  semifinalisti:

AsAP, BALIA, ANIMA, Carlo Alberto Ippoliti, LUNAUTA, Chiara
Pancani, DEIRA, Giuseppe Ippoliti, LULU’, MANCINO, MANSUTTI,
Marcello Romeo, PANTONI, RAMOI, PIERSANTE, SORÌ, T.U. (troppo
umani), Bruder feat Asma & Karma, LA FEMELLE e Pino Paolessi.

Programma del Festival

6  settembre  2024  –  La  giornata  inaugurale  ospiterà
l’“Estemporanea di Pittura Letteraria” e gli incontri
con autori di libri che presenteranno e firmeranno le
loro opere. La giornata sarà arricchita da performance
delle  Iris  Majorette,  spettacoli  di  magia  e
rappresentazioni  teatrali.



7 settembre 2024 – Dalle ore 21:00, le semifinali delle
20 band selezionate offriranno un’occasione unica per
scoprire nuovi talenti emergenti.
8  settembre  2024  –  La  serata  conclusiva  vedrà
l’esibizione dei 10 finalisti. Il festival chiuderà con
la  consegna  dei  premi  Samara  2024  e  delle  targhe
speciali dedicate a Franco Battiato e Franco Califano.

Durante le giornate del festival, il pubblico potrà godere di
stand gastronomici con Food Truck, birra e cocktail.

SPIAGGIA  PER  ANIMALI
D’AFFEZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Richiesta Commissione di Garanzia

Giulianova, 2 settembre 2024. In data odierna l’Associazione
Unica Beach Ets , promotrice della proposta di iniziativa
popolare, sottoscritta da 735 firmatari, protocollata il 15
aprile 2024, per l’identificazione definitiva del sito per la
realizzazione  della  “spiaggia  per  animali  d’affezione“,
contrariamente a quanto previsto dall’Amministrazione Comunale
che la vorrebbe rendere itinerante anno per anno in ubicazioni
differenti,  ha  protocollato  via  PEC  l’istanza  diretta  al
Sindaco e al Segretario Generale del Comune di Giulianova,
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alla Giunta, al Presidente del Consiglio e ai Consiglieri
Comunali, perché venga nominata la Commissione di Garanzia e
avviato l’iter per la discussione della petizione in Assise
Civica.

La suddetta Istanza è stata inviata per conoscenza anche al
Prefetto  della  Provincia  di  Teramo,  viste  le  gravi
dichiarazioni e le esternazioni personalistiche nei riguardi
della sottoscritta, espresse dal Sindaco Costantini in sede di
Consiglio Comunale.

Con  l’auspicio  che  il  controllo  di  un  organo  superiore  e
rappresentante lo Stato italiano, possa comportare non solo
l’avvio dell’iter richiesto, la cui negazione viola lo Statuto
e  il  Regolamento  del  Comune  di  Giulianova,  ma  anche  la
risposta  scritta,  ai  sensi  delle  disposizioni  di  cui
all’articolo n. 7 della legge n. 241/1980, da parte della
Pubblica  Amministrazione  alla  Associazione  proponente  la
raccolta firme.

In caso quanto sopra non verrà portato a termine il Sindaco e
la sua Amministrazione violeranno tutte le norme di legge,
compresi Statuto e Regolamenti del Comune di Giulianova , e se
ne  dovranno  assumere  ogni  responsabilità  per  qualsiasi
conseguenza ne discenderà.

Giusy Branella

GRAN GALA DEDICATO A MOGOL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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Tutto  pronto  per  la  serata  a  piazza  San  Giustino.  Il
vicesindaco De Cesare: “Un evento atteso per celebrare gli
oltre 60 anni di carriera dell’autore più importante della
musica italiana”

Chieti, 2 settembre 2024 – Tutto pronto per “Emozioni”, la
serata  dedicata  a  Mogol,  promossa  dall’Assessorato  alla
Cultura del Comune di Chieti.

“Avremo l’onore di avere a Chieti l’autori importante della
musica italiana, Mogol sarà al centro, la musica della Medit
Orchestra diretta dal Maestro Angelo Valori accompagnerà la
voce  di  Gianmarco  Carroccia  per  un  omaggio  alle  canzoni
scritte con Lucio Battisti – spiega il vicesindaco e assessore
agli Eventi Paolo De Cesare – ma una speciale ospite della
serata sarà la cantante Carlotta Scarlatto che si esibirà con
tutti gli altri brani di Mina, Cocciante, Morandi, Celentano,
insegnante del Cet, la scuola di Mogol in Umbria. Sarà una
serata da godere a pieno, rinviata per via del maltempo, ma
molto attesa perché carica di emozioni, come evoca lo stesso
titolo.  Settembre  inizia  a  Chieti  con  un  appuntamento  di
altissima qualità, ma continuerà con gli eventi scalini, che
promettono musica e divertimento con Paola e Chiara, ma tanti
appuntamenti.

La serata di domani è a ingresso libero, tutti sono invitati a
partecipare e a far sentire il calore di Chieti a questo
straordinario  autore.  Rinnovo  il  ringraziamento  a  Toto
Holding,  main  sponsor  dell’evento,  sempre  presente  per  la
città, insieme a Walter Tosto, fondamentale per la struttura
palco che è stata utilizzata già nella piazza san Giustino,
nonché Megalò”.



https://expressenok.com/gran-gala-dedicato-a-mogol/

DOPPIO TURNO PER LA POLIZIA
LOCALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Proroga fino al 15 settembre

Roseto  degli  Abruzzi,  31  agosto  2024.  Prorogato  fino  al
prossimo 15 settembre il doppio turno di attività per gli
agenti di Polizia Locale di Roseto degli Abruzzo.

A sancirlo è l’Ordinanza firmata nelle scorse ore dal Sindaco
Mario Nugnes che, di fatto, allunga il periodo di applicazione
della turnazione estiva per gli agenti e che sarebbe scaduto
nella  giornata  odierna.  L’Atto  è  stato  firmato  dopo  aver
informato i Sindacati di categoria tramite l’invio di una Pec.

Da lunedì e fino alla metà del mese prossimo, quindi, l’orario
di  servizio  della  Polizia  Locale  di  Roseto  degli  Abruzzi
garantirà  l’attività  di  controllo  e  di  ufficio  anche  il
pomeriggio.

Nello specifico, i turni, garantiti dal lunedì alla domenica
(quindi anche durante i fine settimana), saranno suddivisi in
turni antimeridiani in turni pomeridiani.

“Ringrazio innanzitutto gli Agenti del nostro Corpo di Polizia
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Locale  che,  in  questi  mesi  estivi,  caratterizzati  dalla
massiccia  presenza  di  turisti,  hanno  lavorato  con  grande
professionalità – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Nonostante
il numero limitato di risorse umane, sono riusciti a garantire
lo svolgimento in sicurezza di importanti eventi e a portare
avanti le tante attività a cui sono deputati, comprese quelle
di controllo del territorio.

Nei prossimi mesi procederemo con la sostituzione dei due
Agenti che hanno lasciato il nostro Comune e, attraverso un
lavoro sinergico con tutta la maggioranza sul Piao, stiamo
cercando di individuare il massimo delle risorse disponibili
per assumere nuovi Agenti di Polizia Locale, così da arrivare
in tempi rapidi ad un numero tale da garantire la doppia
turnazione per tutto l’anno. Questo è un obiettivo sul quale
dobbiamo lavorare tutti assieme. La proroga è stata necessaria
per far fronte ad una stagione estiva che, fortunatamente, è
ancora lontana dal concludersi e che prevede nuovi importanti
eventi che animeranno il nostro territorio”.

WALKING ON THE WIRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Il Laboratorio del Cammino fa tappa a Martinsicuro

Pescara, 31 agosto 2024. Walking on the Wire, il Laboratorio
del Cammino fa tappa a Martinsicuro.
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40  universitari,  provenienti  da  tutta  Italia,  domenica  1°
settembre faranno tappa anche a Martinsicuro durante un lungo
percorso a piedi sulla costa adriatica alla scoperta delle
fragilità  territoriali  e  dell’impatto  del  cambiamento
climatico  sugli  insediamenti.

Nella città truentina, i giovani, coordinati dalla dott.ssa
Serena Marchionni e dal prof. Luca Lazzarini, docente del
Politecnico di Milano con il quale il Comune di Martinsicuro
ha  dato  vita  a  una  convenzione  legata  a  un  interessante
progetto  di  rigenerazione  urbana  i  cui  esiti  sono  stati
presentati lo scorso 8 agosto, visiteranno la foce del fiume
Tronto, il villaggio dei pescatori, il lungomare, per poi
spostarsi  al  Biotopo  costiero.  Il  cammino  del  gruppo
riprenderà lunedì 2 settembre mattina con destinazione Roseto.
L’iniziativa  ha  ricevuto  il  patrocinio  del  Comune  di
Martinsicuro.

La Summer School si chiuderà il prossimo 7 settembre con una
presentazione pubblica degli esiti da parte dei partecipanti
presso la sede di Università degli studi di Camerino a San
Benedetto del Tronto.

RIAPRE  LA  SCUOLA  MATERNA
FELLINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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L’annuncio del Sindaco e dell’assessore

Pescara, 31 agosto 2024. La scuola materna Federico Fellini
riaprirà  i  battenti  l’11  settembre.  L’annuncio  arriva  dal
sindaco Carlo Masci e dall’assessore Valeria Toppetti che ieri
ha effettuato un sopralluogo nella scuola dove sono in corso i
lavori  promossi  dalla  Provincia  di  Pescara,  presieduta  da
Ottavio De Martinis.

Proprio la Provincia ha chiesto e ottenuto un finanziamento
(fondi PNRR) per l’adeguamento sismico ed antincendio della
sede dell’Istituto De Cecco che ospita, in una porzione del
piano terra, la scuola Fellini, ricorda Masci sottolineando
“l’importanza dell’intervento realizzato da Palazzo dei marmi,
di cui ha beneficiato anche il Comune. Una collaborazione
istituzionale – sottolinea il sindaco – molto importante e che
ha dato i suoi frutti”.

L’intervento  complessivo,  per  l’intera  struttura,  è  di
1.780.000  circa,  spiega  De  Martinis,  soddisfatto  di  aver
“concluso  in  tempo  i  lavori,  che  riguardano  il  solo
adeguamento sismico. I tempi sono stati rispettati e la scuola
viene restituita agli studenti più performante”.

“La Fellini – commenta Toppetti che ha visitato il cantiere
con il dirigente della Provincia Marco Scorrano  e con la
dirigente scolastica Maria Grazia Santilli – si sta preparando
ad accogliere 110 bambini, suddivisi in 5 sezioni. Come mi ha
spiegato Scorrano, le lavorazioni stanno proseguendo in modo
intenso  e  sono  state  eseguite  tutte  dall’interno  perché
l’edificio è sottoposto a vincolo da parte del Ministero dei
Beni Culturali. Sono in corso le ultime rifiniture e, nel
corso  della  settimana  prossima,  saranno  eseguiti  gli
interventi  di  pulizia  da  una  ditta  specializzata  con  i
traslochi, in modo da garantire la riapertura per l’inizio del
nuovo  anno  scolastico,  così  come  aveva  già  garantito  la
Provincia”.



Sempre  Toppetti  ha  visitato  anche  la  scuola  Borgomarino,
comprensivo  8,  dove  sono  stati  realizzati  i  lavori  sulla
gradinata interna. “Sto effettuando sopralluoghi periodici per
visionare lo stato dei lavori in corso nelle scuole della
nostra città. L’edilizia scolastica costituisce una assoluta
priorità  per  l’amministrazione  perché  dalla  qualità  delle
scuole dipende la qualità della vita dei nostri studenti e
docenti nonché la piena integrazione del diritto allo studio
che può essere garantito solo in luoghi dignitosi, sicuri e
curati. Nel caso della Fellini l’edificio e i lavori sono
della Provincia e per noi la riapertura è un’ottima notizia”.

LA REGATA DEI GONFALONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

La 29esima edizione

Pescara, 31 agosto 2024. Arriveranno da Molfetta, Taranto,
Termoli,  Martinsicuro,  Vasto,  Giulianova  e  Ortona,  gli
equipaggi che, insieme a quello pescarese, parteciperanno alla
29esima edizione della Regata dei gonfaloni – VI Memoriale
Giovanni Verzulli, domani e dopodomani, al porto canale di
Pescara  (molo  sud).  Stamani  la  conferenza  stampa  di
presentazione,  in  Comune,  del  sindaco  Carlo  Masci,
dell’assessore  allo  Sport  Patrizia  Martelli,  e  dei
rappresentanti  dell’associazione  Il  Maestrale  di  Pescara,
Fabrizio Verzulli e sua moglie Cinzia, che portano avanti la
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tradizione  della  manifestazione  e  ogni  anno  registrano  il
grande entusiasmo degli equipaggi che chiedono di partecipare.

“La  Regata  è  nata  nel  1995  grazie  all’armatore   Giovanni
Verzulli,  con  l’obiettivo  di  accendere  i  riflettori  sulla
marineria della zona sud“, ha ricordato Martelli. “Proprio
Verzulli, scomparso nel 2017, l’ha portata avanti per 23 anni,
poi il figlio Fabrizio e sua moglie Cinzia hanno raccolto il
testimone e lavorato per rendere questa manifestazione più
bella e per farla crescere. Siamo passati dai sei equipaggi
iniziali ai venti di oggi, di cui otto femminili. E possiamo
dire  che  questo  appuntamento  mette  insieme  lo  sport  e  la
pesca, valorizzando la marineria. Domani sera, infatti, ci
saranno  al  molo  sud  gli  stand  per  mangiare  il  pescato
(fritto),  con  la  musica  per  ballare,  dalle  ore  19:30.
Domenica, poi, ci sarà la regata con i gozzi (inizio gare ore
9): a bordo di ogni imbarcazione ci saranno dieci vogatori e
un timoniere”. Nel pomeriggio le premiazioni (ore 18), gli
stand gastronomici (ore 19:30) e quindi la musica.

“La gara si svolgerà nel fiume, con partenza all’altezza del
Ponte del mare e il giro di boa all’altezza dell’edificio
Inps. Sono previsti due giri di boa per gli equipaggi maschili
(un miglio), un giro per gli equipaggi femminili”, ha spiegato
Verzulli,  soddisfatto  della  grande  partecipazione  e  anche
della voglia di partecipare. “Quella di Pescara è la Regata
più ambita”, ha commentato orgoglioso, ricordando che l’anno
scorso si è affermato l’equipaggio di Termoli, su tutti gli
altri, e ringraziando “le istituzioni che ci permettono di
realizzare questo appuntamento”.

“Queste iniziative rappresentano una festa e non solo una
competizione – ha detto il sindaco Masci – La Regata, che
ricordo dalle sue origini perché quando nacque ero assessore
al Turismo, unisce tutti, al di là del colore politico: ho in
mente  una  foto  delle  prime  edizioni,  quando  sugli  spalti
c’erano il sindaco Carlo Pace, Gianni Melilla, Antonio Di
Girolamo, a seguire la Regata. Lancio un appello a tutti a



vivere insieme la manifestazione, anche all’opposizione”.

RIPULITA L’AREA RFI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024

Ora il progetto del percorso vita e dello spazio giochi per
bambini

Pescara, 31 agosto 2024. Un’area dedicata allo sport e ai
bambini vicino al parco Baden Powell. È il progetto che il
Comune di Pescara ha chiesto a Rfi di realizzare nell’area
attigua al parco di via Raffaello, dopo l’omicidio del giovane
Christopher Thomas Luciani. Il sedicenne di Rosciano (Pescara)
è stato ucciso il 23 giugno in uno spazio di proprietà di Rfi
che  si  trova  alle  spalle  del  parco,  sotto  il  rilevato
ferroviario, tra la vegetazione. Dopo il fatto di sangue il
sindaco Carlo Masci ha subito avviato una interlocuzione con
Rfi per far ripulire l’area e per trasformarla puntando alla
realizzazione, a spese di Rfi, di un percorso vita per i
giovani e uno spazio destinato ai più piccoli, con i giochi.
La proposta di Masci è stata subito accolta da Rfi così come è
stato accolto l’appello di pulire l’area.

“Rfi ha mostrato grande apertura e disponibilità ad accogliere
la  mia  idea  e  ha  già  provveduto  a  pulire  quello  spazio,
realizzando lo sfalcio”, ha detto Masci questa mattina dopo un
sopralluogo eseguito con il comandante della polizia locale
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Danilo Palestini e con il dirigente comunale Giuliano Rossi.
Ad attenderli c’erano Roberta Bosco, di Rfi, e due architetti
paesaggisti.

“Con  questi  professionisti”,  ha  spiegato  Masci,  “Rfi  sta
elaborando il progetto per creare un percorso vita e un’area
giochi per bambini che saranno collegati al nostro parco, con
la disponibilità di un’area di sgambettamento per i cani. I
tempi  non  dovrebbero  essere  lunghi  perché  in  un  paio  di
settimane il progetto sarà pronto. In questo modo, grazie alla
preziosa collaborazione di Rfi che è proprietaria dell’area
dove si è verificato l’omicidio, riusciremo a destinare questi
spazi  ai  ragazzi,  ma  non  soltanto  a  loro,  affinché  si
impegnino  nello  sport,  indubbiamente  un  veicolo  di  valori
positivi, di impegno e di passione“, dice il sindaco.

“Ci sarà anche un angolo dedicato ai più piccoli, per cui
l’area  potrà  essere  frequentata  dalle  famiglie,  per  far
divertire  i  bambini.  Puntiamo  sulla  convivialità  e  sulla
condivisione, dicendo no alla violenza, alle devianze e a
tutto ciò che può distrarre i giovani da una crescita sana,
segnata  da  principi   positivi,  grandi  ideali  e  sogni  da
coltivare”.

GIORNATA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 17 Settembre 2024
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EstArte Maglianese 2024

Magliano de’ Marsi, 30 agosto 2024. Una colorata festa dello
sport  si  è  celebrata  in  Piazzale  San  Domenico  a  Magliano
mercoledì 28 agosto Bambini e ragazzi impegnati su uno o più
attività tra volley, tennis, danza e nordic walking ( con
Keymount  di  Davide  Marini):  una  kermesse  organizzata  dal
Comune di Magliano in collaborazione con l’ A.S.D Dynamica di
Tagliacozzo, che stanno portando avanti insieme da un anno (e
ancora  per  il  prossimo)  il  progetto  di  sport  e  attività
gratuite per i giovani ” Life Game”, finanziato da Sport e
Salute, attraverso la Misura Spazi Civici di Comunità.

La  società  romana  polisportiva  Roma  11  (  In  camp  a
Tagliacozzo)  ha  presentato  uno  bellissimo  spettacolo  di
ginnastica ritmica che ha incantato il pubblico con cerchi e
nastri; molto apprezzato il flash mob curato dalle istruttrici
Milena Torturo e Vittoria Rubeo, che hanno poi coinvolto bimbi
e ragazzi in una vera lezione di danza moderna. Diverse le
associazioni sportive che hanno aderito: il circolo tennis di
Tagliacozzo con Tonino Novella, e le locali Ass. Beach volley
Magliano,  con  Antonietta  Macioci  e  la  Marsica  Volley  con
Umberto Ansini.

Soddisfatti per la riuscita dell’ iniziativa il consigliere
del comune di Magliano Marco di Norcia e il direttore di
Dynamica  prof.  Roberto  Buzzelli,  che  hanno  confermato  la
/collaborazione per il progetto nei due comuni, mettendo in
risalto l’ alto ruolo educativo e socializzante dello sport.
Iscrizioni aperte da oggi per i ragazzi/ e dai 14 anni per
tutte le attività sportive (volley, tennis, arti marziali,
arrampicata, nordic, danza) e per i laboratori ( inglese,
droni,  giornalismo)  che  inizieranno  a  fine  settembre  (
contatto 3280134084, /347188769 e sito del comune).


